

「お礼 と お知らせ・お願ひ」

今朝方、ホームページで本校生徒の新型コロナウイルス感染に伴う対応に関して連絡をさせていただきました。今回の対応につきまして、ご理解・ご協力をいただきましてありがとうございます。生徒や保護者の皆さまには、ご心配をおかけすることとなり、申し訳ありません。ご不安なお気持ちもあるうかと思いますが、お子様の健康観察に十分にご留意いただき、少しでも体調不良がみられた登校を控えていただくようお願いいたします。

保健所による疫学調査及び校内消毒も終えており、京都市の保健福祉部局及び教育委員会と協議し、他の教育活動には影響が生じないことが確認されているため、明日4月20日（火）も通常どおり教育活動を実施いたします。（通常どおり登校してください）

今後、最優先すべきことは、子どもたち、保護者の皆様の心身の健康と安全であると考えます。皆様の心の安心・人権を守っていくために、ご協力をお願いいたします。冷静な対応を心がけていただくとともに、思いやりのある行動にご配慮くださいますようにお願ひいたします。

新型コロナウイルスに感染するリスクは誰にでもあり、感染した本人や周りがつらい思いをすることは何があっても許されないことです。インターネット、SNS、噂などでは、事実に反する不確かな情報が流されることがあります。これらの情報を信じたり、拡散したりすることは、新型コロナウイルス感染症に関する人権侵害につながります。**たくさん情報に惑わされずに正しい判断をいただくとともに、SNSや噂話などの対応の在り方を含め、十分配慮した行動をとっていただきますよう、心よりお願ひ申しあげます。**子どもたちへのお声かけもよろしくお願ひいたします。

「やさしさと思いやり」の心で、今後も「笑顔あふれる大宅中学校」であるよう努めてまいりますので、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

京都市立大宅中学校
校長 中村 季弘